

Primer triunfo de Cuba en Copa Panamericana de voleibol



Trujillo, Perú (RHC) Cuba venció sin contratiempos a la selección de Guatemala, por sets corridos con marcador de 3-0 (25-14; 25-13; 25-12) en el tercer día de acción de la XVIII Copa Panamericana.

El comienzo de los tres sets fue muy parejo. Las representantes de Guatemala lucharon cada punto, tratando de defender los agresivos ataques de su rival.

Pero, el equipo ganador cerró todos los parciales a su favor doblegando al rival en ataque 44-23 y bloqueo 8-3. Su mayor ventaja estuvo en el servicio, 14-2. Cuba cedió 11 puntos por errores no forzados, y Guatemala 9.

Greisy Fine (16 puntos), Claudia Hernández (14) y Diaris Pérez (13), resultaron las mejores anotadoras por las cubanas, mientras que Aury Álvarez sobresalió por Guatemala (10).

Diaris Pérez, capitana de Cuba: Creo que hoy el equipo demostró el agotamiento de los partidos ante Dominicana y Canadá, que fueron muy exigentes. Pero pudimos retomar nuestro juego y cerrar el juego con fuerza.

La selección cubana acumula hasta ahora 7 puntos luego de dos derrotas (una 2-3) y una victoria. Este martes Cuba se enfrentará a Perú.



Radio Habana Cuba